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“Ninguno de los implicados en el caso Máster ha pedido disculpas a los alumnos de la URJC en el último año”, así lo ha asegurado el portavoz de Ciudadanos (Cs) en la Asamblea de Madrid, Ignacio Aguado, cuando se cumple un año del conocimiento de irregularidades en la Universidad madrileña a través del caso Máster.

“En estos 365 días que llevamos desde que se conoció la noticia”, ha añadido Aguado, “no se ha aprobado ni una sola reforma en materia universitaria ni he escuchado pedir perdón a los alumnos por parte de los implicados en este caso”.

En este sentido, el líder de Cs Madrid ha afeado a PP y a PSOE “haber bloqueado cualquier tipo de iniciativa legal para reformar la Universidad” y haber puesto “palos en las ruedas a la Comisión de Investigación de Universidades impulsada por Ciudadanos”.

“Es una verdadera pena no haber escuchado disculpas de las personas que se beneficiaron de la Universidad ocupando cargos públicos, pero también es un fiel reflejo del comportamiento de los viejos partidos”, ha concluido.

Aguado: “Ciudadanos ha  proporcionado estabilidad y ha liderado las reformas de esta legislatura  en la Comunidad de Madrid”, así se ha pronunciado el portavoz de  Ciudadanos (Cs) en la Comunidad de Madrid, Ignacio Aguado, tras hacer  balance de la X Legislatura en la Asamblea. Cuatro años que, para  Aguado, “han tenido cosas buenas y cosas malas, aspectos positivos y aspectos negativos”.

El portavoz de Cs en la Asamblea, que ha querido enfocar su  intervención en el Pleno haciendo hincapié en los aspectos positivos, ha  resaltado que desde Cs se ha dotado de “estabilidad” a la Comunidad de Madrid, proporcionando “cuatro años de consistencia” que han permitido “generar certidumbre, retener inversiones y atraer otras nuevas”.

“Desde el Grupo parlamentario de Cs, hemos ejercido un control al  Gobierno siendo contundentes pero también respetuosos y leales a esta  Cámara y a los madrileños”, ha señalado.

“Se han impulsado reformas y hemos puesto en marcha cuatro presupuestos consecutivos”, ha aseverado el líder de Cs Madrid, incidiendo en que “se ha superado el récord histórico de inversiones en el último de ellos, con más de 20.000 millones de euros de presupuesto”.

En relación con este punto, el portavoz de Cs en la Asamblea ha recordado que “se ha aumentado el presupuesto de la Comunidad de Madrid dedicado a Sanidad, a Educación y a Políticas Sociales”, y se han impulsado “doce  rebajas fiscales que han beneficiado fundamentalmente a las familias  más desfavorecidas, a las familias con hijos de 0 a 3 años, a los  jóvenes que viven de alquiler y a los madrileños que van a tener que  heredar o recibir una donación en la región”.

Siguiendo con el balance de la legislatura, el líder de Cs en Madrid ha destacado la aprobación de leyes “muy importantes” como la Ley de gratuidad de libros de texto, la Ley de profesiones  deportivas, la reforma de Telemadrid, la reforma de la Cámara de  Cuentas, la reforma de la Ley de Coordinación de Policías locales o la  iniciativa que permite que a partir de las próximas elecciones las  personas con discapacidad puedan votar.

“Esta legislatura ha merecido la pena”, ha concluido Aguado, “y  así me gustaría que se recogiera en los diarios de sesiones, y así me  gustaría que quedara en el imaginario colectivo de los 6’5 millones de  españoles que viven en esta región”.

El portavoz del Grupo Parlamentario Popular en la Asamblea de Madrid,  Enrique Ossorio, ha destacado hoy la “camaradería” que ha existido  entre todos los diputados, pese a nuestras diferencias, “en una  Legislatura que ha sido intensa en todos los sentidos, pero también  fructífera para mejorar la situación económica y del empleo, que nada  tiene que ver ahora con la que teníamos en 2015”.

En este sentido, Ossorio ha subrayado la diferencia abismal respecto a  2015, “ahora contamos con 365.000 empleos más y la tasa de paro se ha  rebajado 6,1 puntos”. “En la misma línea se puede valorar la mejora de  los servicios públicos sanitarios, educativos y sociales, cuyas  evaluaciones independientes han colocado a la cabeza de España”, ha  apostillado el portavoz.

[bookmark: more-3882]“La libertad y dar mayores oportunidades son  el camino del progreso y por eso los gobiernos del PP han conquistado  grandes avances que se han convertido en derechos para los madrileños,  unos derechos a los que no quieren renunciar y por eso van a seguir  confiando en nuestras políticas después del 26 de mayo”, ha afirmado  Ossorio.

Enrique Ossorio ha recordado el derecho a la libre elección de médico  y hospital, libre elección en materia educativa, enseñanza bilingüe,  los impuestos más bajos de España, la mejor sanidad y las mejores  infraestructuras, “logros que se han conseguido en más de 20 años de  Gobierno del Partido Popular en Madrid frente a otros Gobiernos que solo  generan problemas inexistentes, como hizo en su momento Zapatero, que  tanto perjudicó a Madrid, o en la actualidad las políticas de Sánchez o  de Carmena en la capital”.

El portavoz popular ha valorado que “al margen de la liturgia y  dramaturgia que tiene nuestra labor parlamentaria, hemos conseguido  poner en marcha leyes para mejorar el bienestar de los madrileños tanto  con proyectos de Ley del Gobierno como con proposiciones de los grupos  de la oposición, en una Legislatura que ha sido muy intensa a nivel  normativo”.

A este respecto, Ossorio ha agradecido la labor de todos los grupos  parlamentarios “a mis compañeros portavoces, cuyas discusiones han  reinado entre nosotros en un clima de gran cordialidad”, y especialmente a todos los diputados del Grupo Popular, “que nunca se  han desanimado en una Legislatura tan complicada y que han dado lo mejor  de sí mismos”. También ha mostrado su agradecimiento a los servicios de  Cámara, los miembros de la Mesa, a la Presidenta de la Asamblea, a los  medios de comunicación “y a todos aquellos ciudadanos, asociaciones y  representantes de instituciones que nos han trasladado sus ideas y  necesidades en favor de la Comunidad de Madrid”.

Mención especial ha hecho el portavoz del Grupo Popular a todo el  Gobierno regional, “por su gran trabajo durante toda la Legislatura para  cumplir el programa electoral que ha conseguido en un 99,3%, un nivel  de ejecución extraordinario”. Por último, Ossorio ha recordado las  políticas del PP que “han tenido una contribución muy destacada para  revertir la situación que teníamos en 2015, en la que estábamos saliendo  de una dura crisis económica, y que durante estos cuatro años han hecho  de Madrid la locomotora económica de España con un crecimiento  sostenido de 3,7%”.

Intervención del presidente de la Comunidad de Madrid en el turno de despedidas de la X Legislatura de la Asamblea (21/03/2019)

Hoy es el Día Mundial de la Poesía, así que no está mal comenzar con  la cita de un libro estupendo, Metales Pesados de Carlos Marzal, que  abre con una cita del científico británico JBS Haldane, escribió que "el  universo no sólo es más extraño de lo que imaginamos, sino más extraño  de lo que podemos imaginar". Así ocurre con la vida, que es mucho más  extraña y nos lleva a lugares y responsabilidades que no sólo no  hubiéramos imaginado, sino que ni siquiera habríamos podido imaginar.

Así que la vida ha decidido que hoy tenga la oportunidad de  despedirme de todos ustedes desde la enorme responsabilidad y el enorme

honor que representa ser Presidente de la Comunidad de Madrid y a la vez diputado de esta Cámara.

Permítanme que comience esta despedida agradeciendo al grupo  parlamentario Ciudadanos en la persona de su portavoz Ignacio Aguado, su  apoyo en mi investidura y también en los presupuestos, hay muchas cosas  importantes y algunas, pocas, cosas trascendentes y creo honestamente  que en estas últimas siempre he contado con su apoyo y quiero  agradecérselo de forma especial.

En relación a los grupos de la izquierda de la Cámara, mi sincero  agradecimiento, que personifico en sus portavoces, a la señora Serra y  el señor Gabilondo, y también al señor López que está aquí y fue el  primer portavoz del grupo

Podemos,  porque creo honestamente que han contribuido a unos debates  parlamentarios sin crispación y dentro de los límites del respeto al  adversario y de la cortesía parlamentaria. Creo que los malos momentos,  si es que han ocurrido señor Gabilondo, representan la anécdota y no la  categoría. Señor Gabilondo, usted es una persona muy generosa con el  adversario y eso le honra y yo se lo agradezco.

En relación a mi grupo, creo que puedo resumir todo lo que podría decir en una solo palabra: Gracias.

Gracias por haber estado siempre ahí, en los momentos fáciles pero  sobre todo en los difíciles, que créanme, han sido unos cuantos, un  agradecimiento que singularizo en Enrique Ossorio que ha supuesto una  ayuda

absolutamente imprescindible para mí. Gracias Enrique, y a los 48 diputados y diputadas del Partido Popular.

Como frase en la presentación de las llamadas redes sociales, cada  día más redes y cada día menos sociales, he elegido una que leí  recientemente de Karmelo Iribarren, que dice: "Hay tiempos que no  merecen que estemos a su altura". Últimamente escuchando algunas  propuestas políticas que parecen salir más de las vísceras que de la  razón, puede que estos que vivimos sean uno de esos tiempos, de los que  no merecen que estemos a su altura, sino a una distinta y superior.

Dado que yo no estaré aquí la próxima legislatura, me puedo permitir  expresar un deseo que es confiar, aún ante la consciencia de lo  inevitable,

que al menos, quienes representan la negación, la división y la confrontación, tengan el menor espacio posible en esta Asamblea.

En política la perspectiva de lo bien o mal hecho, está filtrada por  nuestras convicciones ideológicas, así que lo relativo a los aciertos o  desaciertos de mi trabajo como Presidente, se lo dejo a los madrileños,  porque es a ellos a quienes corresponde juzgarlos. Creo en todo caso,  que nuestro acceso a una responsabilidad, va siempre acompañado y  condicionado por las circunstancias de ese momento; así que dado que  cada momento es por definición distinto, creo que a cualquier Presidente  se le deben pedir tres cosas: gobernar para todos, estar a la altura de  las circunstancias y honrar el cargo. En el cumplimiento de las tres me  he esforzado y espero haberlo conseguido.

Yo  comencé en política en el CDS y lo hice por admiración personal a uno  de los más grandes políticos de nuestro país Adolfo Suárez y desde  entonces he creído que los valores de la concordia, del respeto, de la  moderación y del consenso son consustanciales al ejercicio de la  política y que su reivindicación y defensa son la muestra más grande y  elocuente de la ausencia de complejos. Yo, seguramente con muchos  desaciertos, he intentado practicarlo y recomiendo vivamente su  ejercicio.

Termino con varios agradecimientos especiales, en primer lugar, a los  trabajadores y trabajadoras de la Cámara, a nuestro querido cuerpo de  la Guardia Civil que la custodia, a los periodistas que cubren la  información en esta Asamblea, a mi

Gobierno  y a sus equipos, especialmente a los asesores parlamentarios, que a  veces hacen que brillemos con una luz que no es propia. Y por último, a  la presidenta de la Asamblea, Paloma Adrados. Sé por experiencia lo  difícil que es ordenar una sesión y sus debates y creo honestamente  querida presidenta que lo has hecho de forma sobresaliente.

Señorías, para mí ha sido un auténtico honor ser miembro de esta Cámara y les deseo a todos la mayor de las suertes.
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